

# 3つの事業者からなる共同企業体 新庁舎づくりのパートナー

設計・デザイン・まちづくりを得意とする企業で構成される新庁舎建設のパートナーをご紹介します。

## 宇住庵設計・NKSアーキテクト・大隅家守舎設計業務共同企業体

### (株) 宇住庵設計 (代表企業)

所在地/鹿屋市田崎町



部長 瀧晃氏  
代表取締役 宇住庵 忠司氏

管理技術  
積算

建築  
(デザイン)

ワーク  
ショップ

### NKS architects

(エヌ・ケイ・エス・アーキテクト)

所在地/福岡県福岡市中央区



取締役 末廣 宣子氏  
代表取締役 末廣 香織氏

### (株) 大隅家守舎

所在地/鹿屋市寿



代表取締役 川島 康文氏  
※写真右  
取締役 小林 省三氏  
※写真左

### 設計事業者代表よりごあいさつ

独創的なアイデアと最先端の技術を用いた新庁舎を目指し、意匠設計事務所・地元設計事務所・まちづくり専門家共同企業体を作りました。垂水市の顔となり市民の皆様の声が反映される、新庁舎建設を完成出来るように努めてまいります。

## 協力企業

オーヴ・アラップ・アンド・パートナーズ社 東京事務所

構造設計

所在地  
東京都千代田区

(株) サルッガラボ

ワーク  
ショップ

所在地  
鹿屋市西大手町

代表取締役 市村 良平氏



NEW LANDMARK

# 新庁舎

づくりを考える

新庁舎建設の設計事業者が9月決定しました。今月号では、設計事業者が示した提案内容について、ご紹介いたします。

## 設計事業者による 住民説明会を開催



1\_映像を使った説明 2\_参加者が模型を見る様子 3\_説明会の最後に質問内容をまとめ、各担当が解説

10月15日(月)～25日(木)  
各地区公民館6会場ですべて  
新庁舎建設にかかる住民  
説明会を開催しました。今  
回説明会は、設計事業者に  
よる新庁舎設計にかかる安  
全性や事業費等の技術提案  
について、映像や模型を使  
い参加者の質問に丁寧に説  
明を行いました。今後も垂  
水市にふさわしく、市民に  
親しまれる新庁舎を目指し、  
取組を進めてまいります。

- ### 新庁舎のあゆみ
- 平成23年3月 東日本大震災発生
  - 平成24年2月 庁内委員会設置
  - 平成28年4月 熊本地震発生
  - 平成29年3月 新庁舎の検討報告書作成
  - 平成29年6月 外部委員会設置
  - 平成29年12月 委員会から要望書提出
  - 平成29年12月 庁内・外部委員会候補地の評価
  - 平成30年2月 パブリックコメントの実施
  - 平成30年3月 基本計画の決定
  - 平成30年5月 整備位置等が決定
  - 平成30年5月 住民説明会開催
  - 平成30年9月 基本計画の内容等の説明会
  - 平成30年9月 設計事業者の決定